



Kinder aus Ochtmissen und vom Kreideberg befüllen die Kisten für das Projekt Urban Gardening am Ochtmissener Gehege.

Foto: t&w

## Der Garten in der Kiste

**Lüneburg.** Gurken und Möhren liegen wie selbstverständlich in Auslagen der Supermärkte. Doch woher kommen und wo wachsen sie? Antworten auf diese Frage gibt ein Projekt des Schubz. Klassen der Grundschulen am Sandberg und Kreideberg beackern nun zwei Hochbeete. Die haben sie jetzt gemeinsam angelegt.

Sigrid Schulz, pädagogische

Leiterin des Schubz, und ihre Kollegin Ulrike Kruse begleiten die Schüler und ihre Lehrer. „Die Kinder erleben alles mit, von der Aussaat bis zur Ernte“, sagt Sigrid Schulz. Sie beobachten, dass Schnecken den Pflanzen das Leben schwer machen können. Die Kinder sollen Verantwortung bei der Pflege übernehmen und nach einem Jahr ihr Beet an eine Fol-

geklasse übergeben. Die Kosten von 1600 Euro für zwei große Hochbeete, die in den Werkstätten der Loewe-Stiftung gebaut wurden, haben die Fördervereine der Schulen übernommen. Jetzt haben die Kinder die Kisten mit Ästen, Laub und Erde befüllt, damit die Pflanzen gut wachsen - und sind gespannt, wann ihre Saat aufgeht. ca

10  
Schül  
mitte  
Mosa

19  
Jahr  
Lan  
bur

Le  
S  
S  
S  
C  
E